



C.A.D.

## LA RECTORA DE LA UJI VISITA PORCELANOSA EN EL 50 ANIVERSARIO

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, visitó ayer Porcelanosa con motivo del 50 aniversario de una de las empresas más representativas del sector cerámico. A su llegada a las instalaciones ubicadas en Vila-real, Eva

Alcón fue recibida por la consejera delegada del Grupo Porcelanosa, María José Soriano; Antonio Latorre, director de I+D+i; Jorge Fabregat, responsable de Calidad y Medio Ambiente; y Javier Fuster, de Relaciones Institucionales.